
Câmara Municipalda bstância Turistica de Tão Roque

CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81 
INDICAÇÃO N.º 208/2001

Solicita a canalização do rio que atravessa a

Avenida Anhanguera e Rua Raposo Tavares,
desembocando na continuação do rio localizado
na Avenida Antonino Dias Bastos, Centro.

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as
providências necessáriasjunto ao setor competente, visando a canalização do rio
que atravessa a Avenida Anhanguera e Rua Raposo Tavares, desembocando na
continuação do rio localizado na Avenida Antonino Dias Bastos, Centro.

 
JUSTIFICATIVA: Tal solicitação faz-se necessária

porque os moradores residentes à margem do mencionado rio vivem em
constante alerta em razão do mato ali existente, pois favorece o aparecimento de
animais peçonhentos e prejudiciais à saúde, além de existir também o perigo
constante de desmoronamentodos barracos.

Por ser um trecho pequeno, solicito que sejam
feitos estudos, em caráter de urgência, para viabilizar o obra, respeitando o
orçamento municipal.

 
Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

13 de fevereiro de 2001.

JoséAptortió de Barros

(26Dentista)Vereador



Cómana Municipalda Cslôncia Suststica de São Hoque
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º 209/2001

Solicita construção de área de lazer (campinho de
areia) no Jardim Finatti.

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
Excelentissimo Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as
providências necessárias junto ao setor competente, visando a construção de
área de lazer (campinho de areia) no Jardim Finatti. 

JUSTIFICATIVA: O Jardim Finatti não possui
nenhuma área de lazer e as crianças são obrigadas a brincarem de bola no meio
das ruas, correndo risco de vida.

Assim sendo, faz-se necessária a construção de
um campinho de areia: e como sugestão, de local.indico um terreno atrás da
creche Allan Kardec.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

13 de fevereiro de 2001.   diur
José Antonio de Barros

(Zé Dentista)
Vereador



; paraMunicipalda Edir aritslicade Es Rogue
ruEaeBGTas  CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.º 210/2001

Solicita a remoção ou troca de local de postes
existente na Rua ...., n.ºs.....,.

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à Bandeirante

ts Energia S.A. , visando a remoção ou troca de local de postes existentes na Rua

2 NOS Ls , Conforme “croqui” anexo.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação faz-se necessária
em razão do perigo constante no local em questão, pois os postes ali existentes
estão caindo em razão das chuvas dessa época, colocando em risco a vida de
moradores e transeuntes.

o

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

YE 13 de fevereiro de 2001.
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José Antonio de Barros

(Zé Dentista)
Vereador
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menos Municipalda Cudineia ends deClio Roque
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.º 211/2001

Solicita a remoção ou troca de local de postes
existente na Rua ...., n.ºs.....,.

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à Bandeirante
Energia S.A. , visando a remoção ou troca de local de postes existentes na Rua
a NOS sc. , conforme “croqui” anexo.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação faz-se necessária
em razão do perigo constante no local em questão, pois os postes ali existentes
estão caindo em razão das chuvas dessa época, colocando em risco a vida de
moradores e transeuntes.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

13 de fevereiro de 2001.

José Antonio de Barros

(Zé Dentista)
Vereador 



 

 

Cóomara Munccipalda Estância ustitica de São regue

CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81 
INDICAÇÃO N.º 213/2001

Solicita reforma no campinho de areia existente
no Jardim Bandeirantes.

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as
providências necessárias junto ao setor competente, visando a realização de
reforma no campinho de areia existente no Jardim Bandeirantes, tais como:
colocação de areia nova e troca do alambrado de proteção.

JUSTIFICATIVA: O estado em que se encontra o
campinho de areia em questão é de total abandono, causando ferimentos nos
esportistas como torções e cortes devido aos buracos existentes no campo e ao
alambrado danificado.

Pelo fato do bairro ter poucas áreas de lazer,
faz-se necessária a reforma ora pleiteada.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

13 de fevereiro de 2001. 
JoséAnto io de Barros

(ZéDentista)
Vereador



Câmara Municipalda Estância Iunistica de Tão Toque

CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81 
INDICAÇÃO N.º 289/2001

"Solicita a colocação de redutores eletrônicos de

velocidade na Avenida Antonino Dias Bastos,

Centro.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências 
necessárias junto ao setor competente, visando a colocação de redutores

eletrônicos de velocidade na Avenida Antonino Dias Bastos (Marginal), Centro.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação faz-se necessária

tendo em vista que os policiais não conseguem conter os abusos dos motoristas

na referida avenida.

Saliento que em cidades onde estão sendo

instalados redutores eletrônicos, a velocidade dos veículos tem diminuído

bastante, pois muitos motoristas só obedecem à legislação quando é punido

financeiramente. 
Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

06 de março de 2001.
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José Antonio de Barros

Í(Zé Dentista)

Vereador



 

 

EpaBAPedtredCaraiQROaoAlt,ROS

Nator

past

Pato
=

ul
Na

Câmara Municipalda Cslôncia Tunisticade São Roque
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81 

NDICAÇÃO N.º 290/2001

"Solicita o recolhimento regular do lixo depositado

em container no cemitério do cambará.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Exmo. Sr. Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à empresa responsável pela

coleta de lixo, visando o recolhimento regular do lixo depositado em container no

cemitério do cambaraá.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação faz-se necessária

pois a demora no recolhimento do lixo ali depositado está causando inúmeros

transtornos aos moradores da região, tendo em vista que no local existem um

velório municipal, ponto de ônibus e várias residências nas proximidades

Em sendo feita a limpeza do container

regularmente não haverá problemas, pois ele é imprescindível no local.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

06 de março de 2001.

/ ——
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José Antonio de Barros

((Zé Dentista)

Vereador
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Camara Municipalda Estância Suristicade São Rogue

CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.º 291/2001

"Solicita a plantação de árvores em frente à EMEI

Bandeirantes.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

necessárias junto ao setor competente, visando a plantação de árvores em frente

à EMEI Bandeirantes.

JUSTIFICATIVA:Tal solicitação faz-se necessária

tendo em vista a exposição ao sol de pais, professores e alunos da referida

escola. O plantio de árvores, além de embelezar O local, proporcionará, sobretudo

aos pais de alunos, maior conforto, protegidos da ação do sol.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

06 de março de 2001.

Cesc
A “ .TDos”

José Antonio de Barros

- (Zé Dentista)

Vereador
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Camara Municifradda Estância usistica de São Roque
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.º 292/2001

"Solicita a construção de calçada e iluminação

pública em viela existente entre as Ruas Barão do

Rio Branco e José Bonifácio de Andrada e Silva,

Bairro Junqueira.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências

necessárias junto ao setor competente, visando a construção de calçada e

iluminação pública em viela existente entre as Ruas Barão do Rio Branco e José

Bonifácio de Andrada e Silva, Bairro Junqueira.

JUSTIFICATIVA:Tal solicitação faz-se necessária

pois a citada viela encontra-se em total abandono, causando inúmeros

transtornos aos moradores e usuários.

Assim sendo, as benfeitorias ora pleiteadas são

de suma importância e devem ser realizadas o mais rápido possível.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

06 de março de 2001.

, TTvoeco5
Joséfeno de Barros

(Zé Dentista)

Vereador



 

 

da E |] Câmara Municipalda Cslôncia Tuststica de ão Reque

CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81 
INDICAÇÃO N.º 408/2001

"Solicita implantação de rede de esgoto na Rua

Duarte Coelho Pereira, Bairro Goianã.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Exmo. Sr. Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à Sabesp, visando a

realização de estudos no sentido da implantação de rede de esgoto na Rua

Duarte Coelho Pereira,Bairro Goianã.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação faz-se necessária

tendo em vista o estado lastimável da referida via pública, gerando transtornos

para os moradores e pedestres, pois a falta de saneamento básico faz com que o

esgoto corra a céu aberto provocando a proliferação de animais peçonhentos e

odor insuportável; colocando em risco a saúde das pessoas.

Sala das Sessões, “Dr. Júlio Arantes de Freitas”,

03 de abril de 2001.
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José Aritohio de Barros

(Zé Dentista)
1

“Vereador



 
 

 

Camara Municipalda Estância untstica de So Roque
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.º 455/2001

“Solicita pavimentação asfáltica num
entroncamento, altura do Km 58,5, da Rodovia
Quintino de Lima”.

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que se digne determinar as providências
necessárias junto ao setor competente, visando a pavimentação asfáltica num
entroncamento existente na altura do KM. 5,5 da Rodovia Quintino de Lima,
conforme“croqui” anexo.

JUSTIFICATIVA:
Tal solicitação faz-se necessária tendo em vista o

precário estado de conservação em que se encontra o trecho acima mencionado,
gerando inúmeros transtornos e problemas de saúde para os moradores, em
razão da poeira ali existente.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,
24 de abril de 2001.

Taaa
José Antonio de Barros

(Zé Dentista)
Vereador
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Gómana Municipalda Estância usistica de São Rogue
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.º 480/2001

“Solicita limpeza e fechamento com alambrado de
um beco no final da Rua Bento Antonio Pereira,
Bairro Cambará. ”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as
providências necessárias junto ao setor competente, para limpeza e fechamento
com alambrado de um beco no final da Rua Bento Antonio Pereira, Bairro do
Cambará.

JUSTIFICATIVA
Tal solicitação se faz necessária pelo estado

precário em que se encontra tal beco, pois está sendo alvo de depósito de lixo e
consequentemente criadouro de bichos peçonhentos, e após feita a limpeza há
necessidade do fechamento para não ser local de esconderijo de marginais para
o uso de drogas ou até mesmo para atos sexuais.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,
08 de maio de 2001. t
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José Antonio de Barros
- Vereador
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Gómara Municipal da Estância uststica de O.Jão SFPod He

CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.º 516/2001

“Solicita colocação de redutores de velocidade na
Avenida Brasil, altura da Escola Cooperativa de
São Roque.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as
providências necessárias junto ao setor competente, visando a colocação de
redutores de velocidade na Avenida Brasil, altura da Escola Cooperativa de São
Roque.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação faz-se necessária devido ao perigo
existente neste local em razão da alta velocidade dos veículos que por ali

trafegam.
Esclareço que já aconteceram vários acidentes

neste trecho onde se dá a entrada e saída de veículos tanto da Escola
Cooperativa como da RAF Veículos.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,
22 de maio de 2001.

Pe Ss TT— | AMTo “Dt
José Antoniode Barros

(Zé Dentista)
“VereadorA



 

 

 

Gomara Municipalda Cslôncia Tuntslica de São Roc e
CAIXA POSTAL 80-CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433-CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.º 539/2001

“Solicita construção de passarelas para pedestres
ao longo da Avenida Bandeirantes, Bairro
Cambará.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as
providências necessárias junto ao setor competente, visando a construção de
passarelas para pedestres ao longo da Avenida Bandeirantes, Bairro Cambara.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação faz-se necessária tendo em vista
que foram construídas duas passarelas, há algum tempo atrás, só que sem
qualquer segurança para os usuários, e até o momento elas continuam sendo
utilizadas, pois ficam em locais estratégicos que facilitam a passagem dos
pedestres de um lado para o outro da referida via pública, principalmente às
sextas-feiras quando o movimento no local é maior.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,
07 de junho de 2001.

José Antonio de Barros

(Zé Dentista)



 

 

 Camara Municipalda Clôncia usislica de São Aoc He

CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.º 540/2001

“Solicita operação tapa-buraco na Rua Sabbatini
Alceste, Bairro Cambará.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
Excelentissimo Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as
providências necessárias junto ao setor competente, visando a realização de
serviço “tapa-buraco” na Rua Sabbatini Alceste, Bairro Cambará.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação faz-se necessária tendo em vista a
existência de um buraco que vem causando inúmeros transtornos aos moradores
e usuários da referida via pública.

Assim sendo, espero a anuência a esta para que
o problema supracitado seja solucionado definitivamente.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,
07 de junho de 2001.

JoséAntoniode Barros

(Zé Dentista)
Véreador
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Câmara Municipalda Estância Aunislica de São Roque

CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.º 541/2001

"Solicita colocação de alambrado ao redor da
piscina de areia no Largo dos Mendes, Centro.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
Exoslóntinsimo Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as
providências necessárias junto ao setor competente, visando a colocação de
alambrado ao redor da piscina de areia existente no Largo dos Mendes, Centro.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação prende-se ao fato de que o referido
local não conta com nenhuma proteção, sendo invadido por cachorros que
deixam ali seus excrementos que podem provocar doenças, sobretudo nas
crianças que frequentemente brincam no local.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,
07 de junho de 2001.

José Antonio de Barros

(261Dentista)
Vereador



 

 

 
INDICAÇÃO N.º 640/2001

“Solicita a colocação de placas indicativas do

novo velório municipal no Cemitério da Paz,

Centro.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as

providências necessárias junto ao setor competente, visando a colocação de

placas indicativas do novo velório municipal recém-inaugurado no Cemitério da

Paz, Centro.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação prende-se ao fato de que vários

parentes e amigos de familiares de pessoas falecidas que residem em outras

cidades e vêm participar do velório, têm dificuldades para encontrar o local, em

razão da falta de placas indicativas.

Assim sendo, por se tratar de uma justa

reivindicação e a um custo pequeno, espero o atendimento da mesma com

urgência.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

28 de agosto de 2001.

É ereremeee
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José Antonio de Barros

(ZéDentista)

Vereador



RR o Câmara Municipalda Cslôncia uxislica de CJão Ato que

CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81  
José Gomide de Castro, altura do n.º 2175, Bairro

do Cambará.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal:

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que se digne determinar as

providências necessárias junto ao setor competente, visando a realização de

serviço operação “tapa-buraco” na Rua José Gomide de Castro, altura do n.º 275,
Bairro do Cambará.

 
JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação faz-se necessária pois há mais de

cinquenta dias que o referido buraco foi aberto e com o advento das últimas

chuvas o mesmo vem crescendo, tanto em tamanho como em profundidade,

causando inúmeros transtornos aos motoristas que por ali trafegam.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

18 de setembro de 2001. 
TT

Yo ó0
José Antonio de Barros

(Zé Dentista)

Vereador
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O Ro Munccipalda E ineo luninitio deEt Roque

CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81 
INDICAÇÃO N.º 684/2001

Solicita reforma de passarela existente na

Avenida Marginal Prefeito “Bernardino de Lucca”,

antiga Marginal do Marmeleiro.

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que se digne determinar as

providências necessárias junto ao setor competente, visando a reforma de

passarela (ponte) existente na Avenida Marginal Prefeito “* Bernardino de Lucca”,

antiga Marginal do Marmeleiro.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação faz-se necessária haja vista que o

movimento de pedestres é grande na referida passarela e infelizmente vem

acontecendo alguns acidentes, sobretudo com crianças, que estão caindo da

passarela por falta de segurança.

Assim sendo, a reforma, ora pleiteada, além de

aumentar a segurança, irá aumentar também o movimento de pedestres.

Por se tratar de uma reivindicação justa, aguardo

o atendimento, em caráter de urgência, a esta solicitação.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

Y h O / 25 de setembro de 2001.
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| E Ca f 0! José Antonio de Barros
. Á º | (Zé Dentista)

, | Vereador



 

 

 
INDICAÇÃO N.º 711/2001

“Solicita serviço de manutenção periódica na

Praça da Matriz, tais como: limpeza de fontes,

bancos, disposição dos bancos, serviço de

jardinagem com poda e cuidado com as flores.”

Exmo. Senhor Presidenteda Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que se digne determinar as

providências necessárias junto ao setor competente, visando a realização de

serviço de manutenção periódica na Praça da Matriz, tais como: limpeza de

fontes, bancos, disposição dos bancos, serviço de jardinagem, incluindo poda e

cuidado com as flores.

JUSTIFICATIVA:

Sendo a Praça da Matriz uma área central da

cidade e sendo São Roque uma “Estância Turística”, a manutenção periódica e o

embelezamento de logradouros públicos faz-se mister, haja vista que esses

lugares servem como um verdadeiro cartão de visitas para os turistas que vêm

visitar nossa cidade; além de tornar aprazível cada ponto da cidade para os

próprios são-roquenses.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

16 de outubro de 2001.

? nO

José Antonio de Barros

(Zé Dentista)

Vereador



   INDICAÇÃO N.º 712/2001 “Solicita estudos visando odesenvolvimento deprojetos para recolher cães derua, dando aos mesmos lugar etratamento adequados.” Exmo. Senhor Presidente daCâmara Municipal, OVereador que aesta subscreve, INDICA aoExcelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que sedigne determinar asprovidências necessárias, junto aosetor competente, visando arealização deestudos nosentido derecolher cães derua, dando aos mesmos lugar etratamento adequados. JUSTIFICATIVA: Éfácil encontrarmos cachorros perambulando pelas ruas deSão Roque. Não éaconselhável para nenhuma cidade, muito menos para uma “Estância Turística”, permitir que tal situação perdure:; tendo emvista que, além dasujeira que oscachorros fazem, háorisco iminente dealgum são-roquense oumesmo turista ser atacado por algum deles. Assim sendo, espero que aPrefeitura possa, omais rápido possível, retirar esses cachorros das ruas, dando aeles umlocal adequado, resolvendo definitivamente esse problema. Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes deFreitas, 16deoutubro de2001. TOíqemma cgi José Antonio deBarros (Zé Dentista) Vereador 25," oARRAES, ((9-(Ye |A(5aAO)» »



 

 

 

 
Ofício n.º 1238/01 - GP

Senhor Presidente, 
Excelentíssimo Senhor
Vereador Newton Dias Bastos

DD. Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística
de São Roque

ISCS.-



 
 

 

INDICAÇÃO N.º 713/2001

“Solicita a limpeza do rio e benfeitorias na

Avenida Antonino Dias Bastos que atualmente

vem oferecendo perigo aos são-roquenses e

turistas.”

“

Exmo. Senhor Presidenteda Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que se digne determinar as

providências necessárias, junto ao setor competente, visando a limpeza do rio,

como também benfeitorias na Avenida Antonino Dias Bastos que atualmente vem

oferecendo perigo aos são-roquenses e turistas.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação prende-se ao fato do atual estado

de precariedade, tanto do rio como da própria Avenida Antonino Dias Bastos, o

que vem causando transtornos para são-roquenses e turistas que visitam nossa

cidade.

Dessa maneira, as benfeitorias ora pleiteadas,

além de embelezar São Roque, irá proporcionar uma melhor qualidade de vida

para todos.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

16 de outubro de 2001.
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José Antonio de Barros

(Zé Dentista)

Vereador
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INDICAÇÃO N.º 714/2001

“Solicita o incentivo a projetos que tenham o

objetivo de retirar crianças das ruas, oferecendo a

elas melhor qualidade de vida e afastando-as do

mundo da marginalidade.”

Exmo. Senhor Presidenteda Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que se digne determinar as

providências necessárias, junto ao setor competente, visando incentivar a criação

de projetos que tenham o objetivo de retirar crianças das ruas, oferecendo a elas 
melhor qualidade de vida e, ao mesmo tempo, afastando-as do mundo da

marginalidade.

JUSTIFICATIVA:

Qualquer governante que se preza, de qualquer

País ou cidade, deve ter em seu programa de governo uma preocupação

constante com a criança, especialmente crianças carentes ou abandonadas,

procurando oferecer a elas as mínimas condições de vida, tais como:

alimentação, educação e saúde, entre outras, fazendo-as se sentirem cidadãs e

respeitadas, com oportunidades claras na vida e cada vez mais longe do caminho

da marginalidade. 
Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

16 de outubro de 2001.

Lim 4 AA

José Antonio de Barros

Zé Dentista)

Vereador
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SenhorPresidente,

Carlos Beneti:

“Já temos, em funcionamento, o Projeto Criança e Adolescente, que tem
por objetivo retiraras crianças das ruas.

Portanto, acreditamos que já estamos trabalhando no sentido de
atendimento ao constante da “indicação”. Não obstante, estamos abertos ao
recebimento de qualquer sugestão mais concreta. ” 
Excelentíssimo Senhor
Vereador Newton Dias Bastos
DD. Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística
de São Roque
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INDICAÇÃO N.º 715/2001

"Solicita estudos visando promover uma maior

divulgação, através dos meios de comunicação

social, de nossa cidade como “Estância Turistica”.

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentissimo Sanhsr Prefeito Munisipal, para que se digne determinar as

providências necessárias, junto ao setor competente, visando a realização de

estudos no sentido de promover uma maior divulgação, através dos meios de

comunicação social, de nossa cidade, como uma “Estância Turística”.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação prende-se ao fato de que sendo

São Roque uma “Estância Turística” nada mais justo que haja uma maior

divulgação, via meios de comunicação social, das atrações e pontos turísticos de

nossa cidade, incentivando e estimulando a visitas de turistas que irão

movimentaro comércio local e ajudar no desenvolvimentode nossa cidade.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

16 de outubro de 2001.

requer
$ Mm ' A

r Le! ta

José Antoriió de Barros

(56 Dentista)
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INDICAÇÃO N.º 736/2001

Solicita estudos no sentido de que sejam aradas e

gradeadas terras a serem aproveitadas para o

cultivo de culturas diversas.

Exmo. Senhor Presidenteda Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Exnelentissimo Genhor Prefeito Munislpál, para que se digne déterrinar as

providências necessárias, junto ao setor competente, no sentido de que sejam

aradas e gradeadas terras na zona rural a serem aproveitadas para o cultivo de

culturas diversas, tais como: feijão, arroz, milho, mandioca, entre outras; mediante

cobrança de taxa.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação prende-se ao fato de que muitos

agricultores residentes na zona rural têm dificuldades para cultivarem

adequadamente suas terras. A ajuda ora pleiteada, portanto, incentivaria e

estimularia esses agricultores a aumentarema sua produção.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

30 de outubro de 2001.

Aquo
José.Antonio de Barros

y(Zé Dentista)
Vereador
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INDICAÇÃO N.º 737/2001

Solicita a colocação de tampas nas caixas de

inspeção de esgotos de nossa cidade.

Exmo. Senhor Presidenteda Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentissimo Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as

providências necansárias, Junto ad autor dormipótente, visarido a colocação dé

tampas nas caixas de inspeção de esgotos de nossa cidade.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação faz-se necessária pelo fato de em 
alguns Bairros existirem casas que não têm tampas nas caixas de inspeção e

muitas delas não contam nem mesmo com as referidas caixas para o escoamento

de águas pluviais na rede de esgoto.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

30 de outubro de 2001.

 
José Antonio de Barros

(Zé Dentista)
MM

Vereador



 
INDICAÇÃO N.º 738/2001

Solicita estudos no sentido de que seja firmada

parceria entre a atual Administração e o Governo

do Estado de São Paulo para aquisição de

sementes a serem distribuidas entre os

agricultores locais.

Exmo. Senhor Presidenteda Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, visando a realização de

estudos no sentido de que seja firmada parceria entre a atual Administração e o

Governo do Estado de São Paulo para aquisição de sementes a serem

distribuídas entre os agricultoresde nossa cidade.

JUSTIFICATIVA:

Essa parceria, em sendo implantada, será de

muita importância para todos os nossos agricultores, pois os mesmos poderão

adquirir sementes para o plantio a preços mais acessíveis, barateando a

produção.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

30 de outubro de 2001. 

José Antoriio de Barros

(Zé Dentista)
Vereador


